
M E H R  I N F O R M AT I O N E N  A U F  W W W. P R E M I U M - M A G A Z I N . AT

Abonnieren Sie Lifestyle!

FOTO: AUS DER KOLLEKTION SFERA PREZIOSA BY  
TIROLER GOLDSCHMIED © FOTO-PROSSLINER.COM



88

»INVEST IN VALUES« ist das Credo der Luxury, please. Und es gibt wohl keine schönere Form der 
Investition in bleibende Werte, als sich für hochwertige, exklusiv gefertigte Schmuck- und Uhren-
kreationen zu entscheiden. Zum fünfjährigen Jubiläum der LUXURY, please. ist es gelungen, das Tradi-
tionshaus Chopard, das in diesem Jahr sein 150-jähriges Jubiläum zelebriert, als Leading Partner der 
Luxusausstellung in der Wiener Hofburg zu gewinnen. Die Ausstellung zeigt Luxus als harmonische 
Allianz von Qualität und Zeitlosigkeit, von Wert und Nachhaltigkeit, in einem imperialen Umfeld. 
Lassen Sie sich in die Welt der kostbarsten und exklusivsten Schmuckstücke und Uhren entfüh-
ren! Nationale und internationale Luxusmarken aus dem Jewellery- und Uhren-Bereich präsentieren 
hochwertige, vielfach manufakturgefertigte Kreationen.

«INVEST IN VALUES» – this is the motto of LUXURY, please. And could there be a better invest-
ment than an exquisite piece of jewellery or a premium brand watch? For its 5th anniversary, 
LUXURY, please. succeeded in winning premium jeweller Chopard as a leading partner. Against the 
background of the Hofburg’s imperial setting, luxury is presented as an organic alliance of quality 
and timelessness, of lasting values and sustainability.
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Wahre Schönheit ist 
kein Trend, keine Mode-
erscheinung, sondern 
ein Gefühl des Glücks. 
Hans-Peter Jucker
Haban-Bucherer

LUXURY, jewellery.

Stephen Webster

Antonini Haban-Bucherer

MIT EINER GLANZVOLLEN INSZENIERUNG auf der Feststiege wird sich Wiens exklusivster Juwe-
lier, Haban-Bucherer, im Rahmen der Ausstellung präsentieren. Gezeigt werden meisterliche, hand-
gefertigte Schmuckstücke der Serie Sfera Preziosa aus dem mit internationalen Preisen bedachten 
 Tiroler Goldschmiedatelier. Der weltberühmte Schmuckdesigner Stephen Webster, der als dreima-
liger Gewinner des »British Luxury Jeweller of the Year Award« Geschichte schrieb, wird erstmals 
seine eindrucksvollen, ästhetisch herausragenden Kreationen präsentieren. Für weitere Highlights 
sorgen der italienische Juwelier Antonini Milano, Uhrenkreationen von Parmigiani und die Schweizer 
Traditionsuhrenmarke Breitling.

VIENNA’S MOST EXCLUSIVE jeweller Haban-Bucherer will stage a glamorous show at the Hof-
burg’s grand staircase; the presentation will include master pieces from the Sfera Preziosa series 
of Tiroler Goldschmied. The dramatically chic and innovative creations by world-famous jewellery 
designer Stephen Webster, three-times winner of the British Luxury Jeweller of the Year Award, 
form another highlight, as do masterly crafted pieces by Antonini Milano, Parmigiani and Breitling.

Parmigiani

Tiroler Goldschmied

Präzision und Ästhetik, 
umhüllt von Schönheit 
und Eleganz, sind die 
Quintessenz von 
Luxus aus dem Hause 
Chopard. 
Mag. Thomas Koblmüller
Chopard

Breitling


